
    ２０２１年４月１９日(月)  小松シティＲＣ第９７１回例会 当クラブ出席率 ７０.５９％ （補正出席率７３.５３％） 

             ゲスト卓話「産業給食について」 株式会社栄食 代表取締役 長野 守史 様 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルビナリオKOMATSUセントレ２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ﾎﾃﾙﾋﾞﾅﾘｵKOMATSUｾﾝﾄﾚ１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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 ◆２０２１学年「米山奨学生・カウンセラー」オリエンテーション◆ 

  

  日時：２０２１年４月１７日（土）１４：００～ 

  場所：ホテルニューオータニ高岡 

 

  当クラブがお世話する米山奨学生 包海清さんとカウンセラーの 

  吉田正樹会員。１年間宜しくお願い致します。 

 



【編集】会報広報委員 安田和夫 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・濱本哲成「(株)栄食代表取締役長野守史様、本日は卓話有難うございました。「産業給食」とは何ぞや？と思ってい 

      ましたが、ザックリと解りました。それよりも、よくぞＪＣの理事長を引き受けてくれた。エライぞ！そ 

      の徳を積んだ勢いで益々事業のご発展を祈念致します。！」 

・松本賢一「長野様、本日はお忙しい中卓話頂き有難うございました。色々と参考になる話でした。今後のご活躍をお 

      祈りしております。」 

・鈴木隆史「長野様、本日はお忙しい中当クラブでの卓話を有難うございました。興味深く聞かせて頂きました。長女 

      が先日コロナ禍にもめげず語学留学のため、カナダに旅立ちました。今はただ無事を祈るばかりです。」 

・髙見恵子「長野様、本日はご多忙にもかかわらず当クラブでの卓話有難うございました。来週の小原会員卓話「ため 

      にならないオカルト話」を主人が楽しみにしていてメーキャップに来ると言ってました。来週は夫婦で出 

      席させて頂きます。」 

・杉本隆「株式会社栄食代表取締役長野守史様、本日はお忙しい中、当クラブでの卓話をお引き受け頂き誠に有難うご 

     ざいました。産業給食について大変勉強になりました。今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。」 

・山崎秀雄「長野様、「産業給食」について卓話有難うございます。お父さんと同級生です（芦城中）宜しく！」 

 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

【会長挨拶】 

 朝ラジオを聞いていましたら、桜前線が青森の八戸か弘前辺りまで登ってきたと、まだそ

んなものなのかなぁともう札幌位まで行ってるかなぁと思っていました。今日はまだ４月の

20日近いですので1か月遅れくらいで青森の方まで行ったという事です。途中まで速かった

ですが、そこから少し足踏み状態ずっとあったのかなという気がします。桜というのは温度

に敏感というか、きちんとしている特性があってこのぐらの気温が何日か続くと開花すると

いう性質があります、農作業的に言うと桜が満開になって2週間くらいすると遅霜の心配も

ないので、トマトやナスやキュウリなどの野菜の苗を植えてもよしと本州ではなっていま

す。日米首脳会談で菅さんが帰ってきてファイザーのCEOと電話で折衝してワクチンをきち

んと確保して戻ってきたという話もありました。いわゆる首脳会談のお土産をアメリカからちょっともらって

帰ってきたみたいなのがあります。ワクチン接種がなかなか進まない中、河野大臣も今からはきちんとできます

とコメントしていますので、ここから加速度的に接種を進めて頂きたいと思っております。あと福島原発の処理

水の放出を政府が決めたことに関して否定的・肯定的両方あるわけですが、中国・韓国は否定的なコメントを

言っているわけですが、考えてみると原発は事故が無くてもトリチウムを含んでいる処理水を普通に海洋に放出

しているというのが常識論でありますので、日本の福島の原発はだいぶ希釈して中国・韓国に比べると半分以下

なんです。あと小松空港も賑わいが帰ってきて、人が移動するのがダメというわけではなくて、気を付けて移動

する、その先でコロナに気を付けるという事が分かってきたのでそれを踏まえて行動すれば旅行もできるのでは

ないかと思います。 
 

【幹事報告】 

・小松明峰高校ＩＡＣとの合同清掃作業について 
 

【活動報告】 

・4/14（水）大宮シティＲＣハイブリット例会（19：00～ZOOM）高岡、大杉 

・4/17（土）米山奨学生・カウンセラーオリエンテーション（13：00～高岡）吉田正 

・4/18（日）地区研修・協議会（13：00～YouTubeにて視聴）大杉、河北、鈴木隆、角谷、高岡、山崎、吉田正 


